



A Paris, le 21 mai 2013.

FO lève le préavis de grève du 22 mai

Suite à une demande de la Fédération Générale des Fonctionnaires-FO, les organisations syndicales FO des différents ministères représentant les Ouvriers d'Etat ont été reçues le mercredi 15 mai au Ministère de la Fonction Publique.

Nous avons fortement rappelé la situation critique que connaissent actuellement les services de la DGAC et qui motivait notre préavis de grève pour le 22 mai.

La Ministre de la Fonction Publique nous a répondu ce matin (voir courrier ci-joint) autorisant de manière exceptionnelle des recrutements d'Ouvriers d'Etat.

Suite à cet engagement, Force Ouvrière lève donc le préavis de grève qui avait été déposé pour la journée de demain, 22 mai 2013.

Vos représentants nationaux Ouvriers.

